

Gemeinsam Musikkultur erhalten und entwickeln.



Orchesterfreunde
Lübeck

Förderverein für Orchester und Konzertsaal der Hansestadt Lübeck

Wer wir sind – Was wir wollen

Mahler hat natürlich Recht:
Das Beste der Musik erleben
wir bei ihrer Aufführung.
Nämlich dann, wenn sie
ihre Kraft im Raum entfaltet
und unsere Sinne berührt.

Die Orchesterfreunde
Lübeck wollen, dass die-
ses intensive klassische
Musik-Erlebnis dem
Publikum stets aufs Neue
ermöglicht wird – allen
Altersgruppen, allen Musik-
freunden aus nah und fern.
Deshalb fördern wir seit
1979 das städtische
Musikleben, indem wir das
Philharmonische Orchester
und den Konzertsaal der
Hansestadt ideell und
finanziell unterstützen.

Das Beste der Musik steht nicht in den Noten.

Gustav Mahler

Über 400 Mitglieder stehen
hinter dieser Aufgabe: die
anspruchsvolle Lübecker
Musikkultur zu erhalten
und weiterzuentwickeln. In
den 80er Jahren haben wir
wesentlich dazu beigetra-
gen, dass die Lübecker
Musik- und Kongresshalle
mit ihrem hervorragenden
Konzertsaal gebaut wer-
den konnte. Heute setzen
wir uns z. B. mit Publikums-
aktionen dafür ein, das
Angebot in seiner Qualität
auch langfristig zu sichern.

Wir engagieren uns für die
Lübecker Philharmoniker:
Wir helfen bei der Anschaf-
fung spezieller Instrumente
und bei der Ausgestaltung
und Organisation besonderer
Konzerte. Wir fordern die
Einstufung der Philharmo-
niker als A-Orchester, weil
ihre Leistungsvermögen nur
so die verdiente Anerken-
nung findet. Wir vergeben
den Furtwängler-Förderpreis
für junge Orchestermit-
glieder und produzieren
CDs und Bücher.